Initiation à la communication non-violente

Développée par le psychologue Marshall Rosenberg, cette méthode remet en question notre manière de communiquer et permet de s'exprimer sincèrement et d'écouter avec empathie.



Vendredi 12 juin 2015 de 9h30 à 16h30

Au 5055, rue Rivard (Métro Laurier sortie Laurier)

Organisé par le



La formation sera animée par André Bélanger, formateur en communication interpersonnelle et médiateur selon l'approche de Marshall Rosenberg

Un minimum de 6 personnes est requis pour que la formation puisse avoir lieu La formation est offerte gratuitement aux intervenants travaillant dans les HLM, dans le cadre d'un projet financé par le Ministère de la Justice.

Pour plus de renseignements, contactez Claire Harvey: charvey@formationnonviolence.org ou 514-276-4853 www.formationnonviolence.org